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la mesure concernant le remaniement de la
carte électorale, le ministre voudrait-il songer
à convoquer une conférence officieuse de re-
présentants de tous les partis, un peu comme
celle qu'il avait convoquée avant même le dé-
but du débat sur ce remaniement, pour voir
s'il y aurait moyen de s'entendre et d'éviter
un autre débat prolongé sur cette question
importante?

L'hon. J. W. Pickersgill (ministre des Trans-
ports): Voilà, à mon avis, une excellente idée.
Si quelque chose pouvait me porter à croire
que les représentants des partis seraient dis-
posés à participer à cette conférence sans au-
cune idée préconçue, désireux de trouver une
solution à l'impasse où nous avons abouti et
qui a entraîné un autre débat prolongé, je
serais très heureux d'examiner toute proposi-
tion raisonnable. Je l'ai dit au cours du débat.
Si j'avais un indice en ce sens, nous pourrions
tenir une réunion lundi.

Le très hon. J. G. Diefenbaker (chef de
l'opposition): Belle collaboration, encore une
fois.

L'hon. M. Pickersgill: Je pose la question
de privilège, monsieur l'Orateur. Le très ho-
norable représentant dit qu'il y a une belle
collaboration entre moi-même et le député
de Winnipeg-Nord-Centre. (Applaudissements)
Tout ce que je puis dire, monsieur l'Orateur,
c'est que j'aimerais bien obtenir la même
collaboration du très honorable représentant.

M. Knowles: Monsieur l'Orateur, je veux,
moi aussi, m'expliquer sur la même question.
Comme l'observation a laissé entendre que
le ministre savait que j'allais soulever la
question, je veux qu'il soit bien clair que
je n'en avais parlé à personne auparavant.

Le très hon. M. Diefenbaker: Naturellement,
j'accepte les deux démentis et je m'attendais
qu'on fasse à cet égard exactement comme
on avait fait dans le passé chaque fois que
ce bel esprit de collaboration s'est manifesté.

M. l'Orateur: A l'ordre, s'il vous plaît. Il
m'est difficile d'établir la liste des députés
qui veulent poser des questions et le temps
file. Le prochain, sur ma liste, est l'honorable
député de Québec-Est.

(Texte)
RADIO-CANADA

QUÉBEC-PERSONNEL DU NOUVEAU POSTE DE
TÉLÉVISION

A l'appel de l'ordre du jour.

M. Robert Beaulé (Québec-Est): Monsieur
l'Orateur, puis-je poser une question à l'hono-
rable secrétaire d'État?

Comme on annonce l'ouverture, pour le mois
prochain, à Québec, du poste de télévision
de la Société Radio-Canada, le ministre peut-
il nous affirmer que dans le cas des employés
qui seront embauchés, à compétence égale,
la préférence sera donnée aux candidats de
Québec et de la région immédiate plutôt
qu'à ceux de l'extérieur?

L'hon. Maurice Lamontagne (secrétaire
d'État): Monsieur l'Orateur, comme l'hono-
rable député en est sans doute au courant,
c'est là la responsabilité exclusive de la
Société Radio-Canada et je suis persuadé
qu'en l'exerçant, elle tiendra compte du point
de vue exprimé par l'honorable député.

(Traduction)
LES POSTES

ÉMISSION DU TIMBRE TRIFOLIÉ

A l'appel de l'ordre du jour.

M. R. A. Webb (Hastings-Frontenac): J'ai-
merais poser une question au ministre des
Postes. Nous dira-t-il si la distribution du
timbre-poste portant trois feuilles d'érable
fait partie d'une campagne visant à promou-
voir et à faire connaître le modèle du dra-
peau trifolié?

L'hon. J. R. Nicholson (ministre des Postes):
Je m'étonne que cette question n'ait pas été
posée il y a déjà plusieurs mois. Le motif des
trois feuilles d'érable a été choisi vers le
mois de juillet l'an dernier, bien avant que
la question du drapeau soit soulevée.

M. Webb: Puis-je poser une question supplé-
mentaire? Le ministre fera-t-il en sorte que
tous les bureaux de poste au Canada disposent
d'un approvisionnement suffisant de timbres
à l'effigie de la Reine Élisabeth?

L'hon. M. Nicholson: J'ai donné cette assu-
rance quand le comité a examiné les crédits
de mon ministère. Si l'honorable député ou
n'importe quel autre député peut me donner
la preuve que ces directives ne sont pas
suivies par les bureaux de poste dans tout
le Canada, je verrai à ce qu'elles le soient.

M. S. J. Korchinski (Mackenzie): Le ministre
des Postes songe-t-il maintenant à émettre
un timbre portant une seule feuille d'érable?

DIFFUSION PAR LA POSTE DE PROPAGANDE

RACISTE

A l'appel de l'ordre du jour.

M. J. E. Walker (York-Centre): Monsieur
l'Orateur, j'aimerais poser une question au
ministre des Postes. Est-il disposé à prendre
des mesures concernant l'utilisation de la
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